
Protokoll:  
 
Rm Biebricher (CDU) bittet darum, dass die kritischen Anmerkungen einiger Anwohner 
bezüglich der technischen Ausführung der Maßnahme noch einmal sorgfältig überprüft und 
gegebenenfalls in die Ausführung mit eingeschlossen werden. Beig. Flöck erklärt, dass sich diese 
derzeit in der Prüfung befänden und nach Abschluss der Prüfung eine entsprechende Information 
erfolgen werde. 


